

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan penulis mengenai dari wisma B.P.M Menjadi Hotel: Sejarah Dan Memori Kolektif Hotel Bukit Kubu Berastagi (1938-2021), menyimpulkan bahwa:

1. Latar belakang didirikan wisma B.P.M yakni yakni hasil persetujuan antara pihak petinggi Belanda di Den Haag bersama pengurus B.P.M Langkat yang merupakan sebuah perusahaan kilang minyak milik Belanda yang terdapat di Langkat untuk membangun penginapan (penginapan) karyawan perusahaan di Berastagi. Setelah pembangunan wisma telah diselesaikan oleh Architecten-en Aannemersbureau Langereis & Co yang berasal dari Medan berencana untuk mengembangkan pembangunan wisma dengan tujuan lebih menguntungkan karena masih memiliki lahan kosong yang masih luas, hingga akhirnya dilaksanakan pembangunan bangunan bertingkat dengan puluhan kamar dengan menghabiskan luas lahan sebanyak 800 meter.
2. Fungsi awal hotel bukit kubu yang awalnya sebagai wisma BPM berubah menjadi markas tentara pejuang kemerdekaan dan setelah kemerdekaan wisma ini berubah menjadi sekolah kadet Brastagi dan akhirnya menjadi hotel Bukit Kubu Berastagi.

3. Rekonstruksi sosial atas masa lalu dari sudut pandang masa kini tentang hotelbukit kubu yakni merupakan tempat yang penuh misteri dan mitos,

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dalam mengetahui sejarah Hotel bukit Kubu ini ada beberapa saran yang penting untuk disampaikan sehubungan dengan hasil penelitian yang ditemukan penulis.

Bagi Pemilik Hotel Bukit Kubu Berastagi, supaya lebih diperhatikan lagi bangunan hotel tersebut dan fasilitas yang ada agar para pengunjung tidak kecewa akan bangunan dan fasilitas yang ada, sehingga menjamin kenyamanan parapengunjung dan menjadi daya tarik juga.

Bagi masyarakat setempat yang berada di daerah bukit kubu Berastagi diharapkan masyarakat agar turut mengambil peran, tidak hanya dalam bentuk dukungan moral tapi juga dalam bentuk tindakan. Contohnya seperti menawarkan kunjungan kepada kerabat atau keluarga. Dan juga ditekankan lagi agar masyarakat juga sedikit tidaknya harus mengetahui sejarah dari bangunan tersebut, agar berguna untuk menambah pengetahuan anak dan cucunya di masa depan.

Kemudian bagi Pemerintah Kecamatan Berastagi agar dapat mendukung pembangunan dan pengembangan Hotel Bukit kubu berastagi ini. Bagi Pemerintah Kabupaten Karo agar dapat membantu pembangunan dan pengembangan objek wisata

Hotel Bukit Kubu Berastagi. Pemerintah Kabupaten karo, khususnya Dinas Pariwisata Kabupaten juga harus lebih fokus memperhatikan objek wisata yang ada di Kabupaten karo ini terutama destinasi wisata alam Bukit kubu yang mempunyai potensi dengan keindahan alamnya.

